

46<sup>th</sup>



令和元年度11月号 [11月15日(発行)]

校訓 自主・協同・創造

# 岸川中だより

川口市立岸川中学校  
川口市安行領根岸374番地の1  
TEL268-4506 FAX268-4761  
特別支援学級 TEL268-7110  
さわやか相談室TEL268-4510  
<https://kishikawa.official.jp>

## 実り多き2学期 ～沢山の感動をありがとう～

校長 中山 明広

暑い夏の余韻が残る9月14日(土)、令和となって最初の岸川中体育祭が行われました。団体対抗・クラス対抗のどの種目においても、仲間とともに精一杯に頑張る姿や互に応援する姿を通して、岸川中生全体の「勢い」を感じた体育祭となりました。入賞した生徒たちはもとより、賞を逃した生徒たちも、勝利を目指した熱い思いは、誰も皆一緒だったと思います。沢山の感動のある実り多き体育祭でした。この「勢い」が、その後の岸川中前進の大きな力になったように感じます。

9月下旬から始まった市民体育祭(新人戦)においても、岸川中生はどの会場でも、精一杯プレーする姿、仲間と励まし合ったり勝利を願い応援したりする姿、厳しい展開でも最後まであきらめない姿などに大きな成長と逞しさを感じさせてくれました。プレー以外でも、常に礼儀正しく堂々と振る舞う岸川中生の姿は、いつも嬉しく誇りに思います。多くの生徒が県大会に駒を進めることができたのも、今年の岸川中生の「勢い」の成果だったのではないかと思います。

10月24日(木)、各学校の代表による市内駅伝競走大会が行われました。結果は男子15位、女子14位でした。市内駅伝では一つ順位を上げるだけでも並大抵のことではありません。今回は昨年度同様又は一つでも順位を上げられればという思いで大会に臨みました。男子は昨年度の20位から5位、女子は昨年度の23位から9位も順位を上げるという大きな飛躍を遂げることができました。これも3年生を中心に培ってきたチームワークの良さや、7月から始まった厳しい練習を通して努力を積み重ねてきたことが実を結んだものだと思います。

### 勝ちたいと思う心が磨かれて「志」になる

11月11日(月)、今学期最後の全校行事である「合唱コンクール」がリア音楽ホールで行われました。合唱コンクールに向けた取り組みは1学期から始まっていました。どの行事でも同じですが、事前の準備から頑張ってくれる生徒や、企画や運営で全体をリードしてくれる生徒たちの存在があってこそ成り立っています。今回も実行委員の生徒たちは本当によく頑張ってくれました。同様に、各クラスの伴奏者・指揮者などの生徒も努力を重ねてくれたことと思います。

10月に入り練習が本格化してくると、校内に歌声が響きわたるようになります。一年間を通して一番心潤う豊かな時期です。一方、練習している生徒たちは、勝ちたい、負けたくないという思いを胸に、必死に練習を繰り返してきたことでしょう。時には、意見や考え方が合わずギクシャクしたり、うまくいかなかったりしたこともあったことと思います。

そうした幾多の試練を乗り越えながら、最高の歌声を目指して、繰り返し繰り返し練習をしていく中で、仲間とともに力を合わせて頑張ることや、心を一つにすることの素晴らしさを味わうことができたのではないのでしょうか。「勝ちたい」「賞を取りたい」そんな思いが重なり合い、皆の心が信頼の糸で一つに結ばれた時、最高の歌声となって、聞く人の心を動かすことができるのだと思います。

コンクールでは、最終的に結果が出ます。喜びに浸った人もいれば、悔しさに涙を流した人もいるかもしれません。しかし、精一杯力を出し切り、皆の心が重なり合う経験をした人たちは、勝ち負けを越えて、お互いを称え合えるところまで心が成長しているものです。そうした素晴らしい経験は一人一人の人生の「宝物」となって、これからの成長の糧となっていくことでしょう。

今年も、感動溢れるとても素晴らしい合唱コンクールとなりました。一人一人が主人公となって岸川中の新しい歴史の1ページを開いてくれたと思います。そのような貴重な瞬間に立ち会えたことを嬉しくそして誇りに感じています。

## ◎新生徒会本部が発足しました！

10月23日(水)6校時に、新しい生徒会本部役員を選ぶための立会演説会が行われました。どの候補者も、「これからの岸川中をさらに良くしたい」という想いのこもった演説をしていました。



それに続いて行われた投票は、すべての生徒が責任感をもって投票していました。

週が明けた10月30日(水)には新旧交代式が行われ、正式に新生徒会本部が発足しました。

新生徒会本部の皆さん、これからの岸川中学校をよろしくお願ひします。



## ◎合唱コンクール

11月11日(月)に行われた合唱コンクールの結果をお知らせします。

- 1年生優秀賞：2組(自由曲「大切なもの」)
- 2年生優秀賞：4組(自由曲「青葉の歌」)
- 〃 優良賞：1組(自由曲「YELL」)
- 3年生最優秀賞：2組(自由曲「名づけられた葉」)
- 努力賞：5組(「シンプル・プラン」「心の瞳」)

優勝を逃したクラスも含め、どのクラスも温かなハーモニーのある素晴らしい歌声でした。

今年は音楽ホールでの合唱コンクールということで、保護者の皆様にはご不便もおかけしました。ご声援、ご協力ありがとうございました。

## ◎薬物乱用防止教室を開催しました

11月13日(水)、地区の保護司会と共催で「薬物乱用防止教室」を開催しました。今回の取り組みは、地区の保護司会の皆様が行っている「社会を明るくする運動」の一環として行われ、多くの保護司の方のご協力の下で開催されたものです。

講師としてお招きしたのは、埼玉DARCの辻本施設長。薬物乱用とは何か、どうして薬物を乱用してしまうのか、薬物を乱用するとどのようになってしまうのか。自らも薬物乱用者であった辻本様のお話を、生徒は真剣に聴いていました。



## ◎応援ありがとうございました(県新人戦)

10月後半から、県新人体育大会が種目ごとに順次行われました。今回の県新人戦には、バドミントン部男女、卓球部女子、体操部、剣道部男女、相撲部が出場しました。

どの部も全力を尽くして戦っていましたが、中でも体操部は県で5位に入賞という素晴らしい成績を収めました。

望む結果に届かなかった部も、県大会というハイレベルな戦いを通して感じたことを、次に生かしてくれると思います。学校総合体育大会に向けて、さらに力を伸ばしていきましょう。

## 11月

15日	金	
16日	土	
17日	日	
18日	月	ステップアップタイム⑦、PTA下校見守り 5限1学年夢わーく事業所訪問、
19日	火	学校公開、3年進路面談①(3年のみ6カット、昼清掃)、5組12年三者面談、学校運営協議会
20日	水	生徒集会(辞令交付式)
21日	木	3年進路面談②(3年のみ6カット、昼清掃)、 5組12年三者面談、学校応援団下校見守り
22日	金	3年進路面談③(3年のみ6カット、昼清掃)、 5組12年三者面談
23日	土	勤労感謝の日
24日	日	
25日	月	期末試験(3年)、ALT(11/25~12/13)、1・2年補習、 1・2年：期末テスト一週間前部活動中止 歯みがき週間(～29)
26日	火	期末試験(3年)、1・2年補習 3年進路面談④(3年のみ6カット、昼清掃)
27日	水	県大会表彰、3年進路面談⑤(3年のみ6カット、昼清掃)、 1・2年補習、5組12年三者面談、 歯科検診13:30(1年全、2-12)
28日	木	1・2年補習、3年進路面談⑥(3年のみ6カット、昼清掃)、 歯科検診13:30(5組、2-34、3年全)、 柔道着販売
29日	金	1・2年補習、3年進路面談⑦(3年のみ6カット、昼清掃)、 5組12年三者面談
30日	土	

## 12月

1日	日	
2日	月	3年火①②③④⑥、期末試験(1・2年)、 保護者アンケート配付、生徒アンケート
3日	火	期末試験(1・2年)、採点日(部活無し)、 3年実力テスト、交通安全教室⑥
4日	水	月曜授業+水⑥、生徒集会、屋簡単清掃、 生徒会委員会、生徒議会、学校保健委員会 15:45
5日	木	地域学校保健委員会：前川東小学校、 学校応援団下校見守り
6日	金	
7日	土	新入生制服採寸9:00～11:00(進修館)
8日	日	
9日	月	明るい学校づくりアンケート④(5限)、 PTA下校見守り
10日	火	
11日	水	1年：夢わーく、特別支援学級合同作品展(アトリア)
12日	木	1年：夢わーく、学校応援団下校見守り
13日	金	1年：夢わーく
14日	土	
15日	日	
12/16		50分×5、PTA下校見守り(2-4)
12/17		40分×4、12年・5組 期末保護者会
12/19		防犯教室、学校応援団下校見守り
12/23		50分×4、大掃除、給食最終日
12/24		終業式
1/8		始業式、避難訓練
1/9		3年南部校長会テスト、12年基礎学カテスト、給食開始
1/14		書初め指導(～1/17)
学校応援団下校見守り(17:15)・・・11/21・12/5・12/12		
PTA下校見守り(17:00)・・・11/18・12/9		